

Marie Martinod

CNOSF
1 avenue Pierre de Coubertin
75013 Paris

Le 04 Mars 2025

Lettre de Motivation Candidature CAHN

Chers ami(e)s athlètes,

Nous sommes les seuls à pouvoir défendre nos convictions et porter nos revendications.

- Comme vous, je sais au combien, en carrière, nous collectionnons les revers, les répercussions et parfois même les effets désastreux de mauvaises décisions (ou même d'absence de décision) de nos instances.
- Comme vous, je sais les photos où notre présence ne sert que l'image des dirigeants qui nous invitent.
- Comme vous, je sais au combien nous sommes nombreux à nous être ému(e)s lors de choix arbitraires, nous privant ou privant un copain d'équipe de France d'une sélection ; ou nous imposant telle ou telle situation saugrenue sans rien pouvoir objecter.
- Comme vous, je sais notre position trop fragile et le temps qui nous manque en carrière, pour pouvoir s'opposer parfois, ou réfléchir à proposer de nouveaux processus.

La CAHN du CNOSF est une opportunité de prise en considération de nos attentes. Elle peut et doit permettre de porter notre voix et faire valoir nos orientations.

Elle n'est pas parfaite. Elle n'est pas toujours simple à mettre en action... Je peux vous le dire, cela fait 8 ans que je m'y colle...

Mais elle existe ! Et elle pèse de plus en plus. Elle devient même incontournable à de nombreux égards.

Elle est en relation avec sa grande sœur la commission des athlètes du CIO, qui est un soutien essentiel et ses petites sœurs, les CAHN fédérales (directement issues du travail de nos 2 derniers mandats) qui nous rendent plus forts.

Si vous votez pour moi, je serai heureuse de servir nos intérêts d'athlètes 4 ans de plus et je souhaite me présenter à la co-présidence.

« L'olympisme, c'est mettre le sport au service de l'humanité. » nous dit le CIO

J'aimerais pouvoir illustrer cette définition en orientant les projets de la CAHN en ce sens.

Sportivement,

Marie Martinod